



6°E - Journée d'immersion au CPIE

publié le 27/04/2024

Dans le cadre du dispositif E.C.O.R.C.E, nous travaillons sur le **thème de l'alimentation dans notre territoire**.

Lors de la première séance d'immersion, nous sommes allés avec les **CM2 de l'école de Sainte Radegonde des Pommiers**, le **vendredi 12 avril 2024**, au **CPIE, Centre Permanent d'Initiatives pour l'Environnement de Gâtine Poitevine**.

- Un premier groupe a eu un atelier animé par **M Christian GOICHON, des Brasseurs d'idées**. La première heure, il nous a présenté un diaporama très scientifique sur la **BIODIVERSIGRULTURALIMENTOLOGIE**. Après une petite pause de 10 minutes sous le soleil, ce scientifique nous a révélé qu'il était comédien. Il nous a alors demandé de trouver ce qui était « vrai » ou « faux » dans son diaporama. Pour terminer l'atelier, il nous a donné un animal ou un végétal. On devait le dessiner au centre de l'assiette. Ensuite, on a retracé le trajet de cet aliment avant d'arriver dans notre assiette.

- Un second groupe a visité le jardin avec **Mme Barbara PUAUD**.

Tout d'abord, nous sommes arrivés devant une porte magique qui s'ouvre dans un **Jardin des Sens** crée par des lutins.

Nous avons ensuite parcouru le jardin en découvrant les 5 sens :

- ▶ l'**odorat** en sentant différentes plantes. Nous avons également créé des parfums ou potions magiques en mélangeant différentes végétaux. Nous avons donné le nom de miel sucré, apéro, débouche nez...
- ▶ le **goût** en mangeant de l'ail des ours, des pâquerettes, des orties, de la bourrache...
- ▶ le **toucher** : nous sommes bandés les yeux puis nous avons plongé nos mains dans différentes matières.
- ▶ l'**ouïe** en écoutant les oiseaux et le vent dans les bambous.
- ▶ la **vue** en observant des affiches montrant les déchets dans différents pays.

Nous avons également découvert le potager avec son compost, le labyrinthe et le cadran solaire.

Après un bon pique-nique, nous sommes retournés dans le Jardin des Sens pour le faire découvrir à nos camarades qui n'ont pas eu la chance de participer à cet atelier.

Les élèves de 6°E du collège Jean Rostand, THOUARS

Portfolio

